



NESAU CONSTRUCCIONES

PROPOSICIÓN DE VALOR

Nuestra propuesta de proyecto es crear una empresa dedicada a construir infraestructura en las regiones en vías de desarrollo del planeta.

Los países en vías de desarrollo, además de ofrecer una gran cantidad de nichos de mercado desocupados, poseen unas altas tasas de crecimiento económico y demográfico.

Sumado a esto, estos países carecen en gran medida de tecnología, por tanto dependen de empresas extranjeras. Nuestra empresa ofrece unos cimientos firmes sobre los cuales estas nuevas economías puedan desarrollarse.

No solo somos una empresa de estas características, sino que también utilizaremos energía renovable con el fin de no contaminar. De esta forma, mientras construimos nuestros edificios vamos a ofrecer electricidad al resto del pueblo. Los habitantes de estos países viven en constantes problemas y ni siquiera tienen electricidad, pero, por ejemplo África, podría ser un lugar idóneo para la colocación de placas solares. Asimismo, proporcionarles electricidad será un gran avance en varios ámbitos como por ejemplo la salud en los hospitales. Su calidad de vida aumentará notoriamente. Para realizar este proyecto contaremos con la colaboración de Iberdrola, una gran potencia de energía renovable a nivel mundial.

Pero, ¿por qué nosotros y no otra empresa?

Una de las principales máximas de esta compañía es la calidad, ofreciendo los mejores resultados en los proyectos. Es por ello que nuestra empresa utiliza los materiales con mejor calidad posible, su maquinaria es sostenible, utilizamos la tecnología como forma de estudio del terreno y todo el uso de electricidad es producido por energías renovables.

En adición a esto, la empresa planea estructurar estratégicamente su plantilla para minimizar los costes, sin interferir con la calidad que la caracteriza.

Al contratar obreros locales, la empresa se beneficiará de sueldos menores a los que tendría que pagar a trabajadores del país de la misma. No obstante, al frente de los grupos de obreros se colocarán ingenieros capacitados, traídos del país de origen de la compañía.

Queda por tanto un equilibrio entre trabajadores cualificados, garantizando la calidad, y trabajadores locales, que minimizan los costes en gran medida.

Por ello, nuestra empresa es la mejor opción sostenible del mercado.